

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 5/24

29.02.2024

Winter-Vortragsreihe am 7. März: "Boanbrüchels Heimkehr": Der Bartgeier ist zurück in den Alpen

Die traditionelle Winter-Vortragsreihe des Nationalparks Berchtesgaden geht in die vierte Runde: Am Donnerstag, 7. März, berichtet der Vogelexperte Dr. Hans Frey um 19:00 Uhr im Nationalparkzentrum "Haus der Berge" über Ausrottung und Rückkehr des Bartgeiers in den Alpen. Der Eintritt ist frei, die Veranstaltung wird auch per Livestream übertragen.

Er ist der "Vater" unzähliger Bartgeierküken, die bis heute in den Alpen ausgewildert wurden: Dr. Hans Frey, Leiter der Eulen- und Greifvogelstation Haringsee in Niederösterreich. In seiner Aufzuchtstation haben seit 1978 insgesamt 191 junge Bartgeier das Licht der Welt erblickt. Seit Mitte der 1980er Jahre wurden im Rahmen des Wiederansiedlungsprojektes alpenweit 251 junge Bartgeier ausgewildert, über 100 davon stammen aus der Obhut von Hans Frey. Der Ornithologe war von Anfang an dabei und begleitet das internationale Wiederansiedlungsprojekt seit über 40 Jahren. In der Wintervortragsreihe berichtet Dr. Frey über die Anfänge des Projektes, den Aufbau des Zuchtstocks und Methoden der Auswilderung, die Entwicklung von Monitoringstandards und die internationale Öffentlichkeitsarbeit. Auch einige Anekdoten weiß der promovierte Tierarzt zu berichten und er wagt einen Blick in die Zukunft: Werden auch 2024 wieder junge Bartgeier im Nationalpark Berchtesgaden ausgewildert? Beginn ist um 19:00 Uhr im Nationalparkzentrum "Haus der Berge" in Berchtesgaden, Hanielstraße 7. Der Eintritt ist frei. Die Veranstaltung wird auch per Livestream übertragen, dorthin gelangen Sie hier: <https://www.youtube.com/watch?v=miWhncJfFew>

(Ohne Leerzeichen 1.368, mit Leerzeichen 1.582)

Bartgeier_Wintervortrag.jpg Bildnachweis: Weyrichfoto.ch